



## Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)



“Ese partido que se decía de izquierda hace unos días, Santiago Creel del ala izquierda del PAN, eso dijo Santiago Creel, Xóchitl Gálvez dijo aquí que era una mujer de izquierda y resulta que el PAN en una embestida contra los libros de texto usa una frase del más rancio, anacrónico y absurdo anticomunismo, que refuerza que hay una derecha conservadora que ha controlado al PRI, en el que está subsumido el PRD, eso hace totalmente distinto su proceso que se está celebrando en la izquierda. Siguen obsesionados con López Obrador, el odio a López Obrador une a la derecha, no las propuestas, no el proyecto de nación, no las ideas, los une el odio y una sed de venganza. Revisa todos los artículos que se publican todos los días en la prensa y haz un porcentaje de cuantos le adjudican a López Obrador todo esto de lo que hablamos, autoritario, se quedará en el poder, fíjate la barrabasada que dijeron, que la revocación de mandato es una maniobra para reelegirse”.